



Antwort zur Anfrage Nr. 0993/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend
Aufstellung von Spielgeräten (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Fläche des Beetes am Liebfrauenplatz ist in seiner Gesamtheit ein abgestimmtes, schlüssiges und sehr beliebtes innerstädtisches Gestaltungselement. Die Umwidmung eines Teilbereiches zu Gunsten von Spielangeboten würde die Gesamtgestaltung negativ verändern. Aufgrund des hohen Nutzungsanspruchs auf dem Liebfrauenplatz ist eine Verortung auf den befestigten Pflasterflächen sehr schwierig. Eine Vielzahl von Veranstaltungen, notwendige Freihaltung von Rettungswegen und Freiräume zur Gewährleistung der Anleiterbarkeit im Brandfall gestatten keine weitere Aufstellung von Spielangeboten. Auch wenn grundsätzlich eine Ausweitung der Angebote seitens der Verwaltung begrüßt würde, lassen die Sachzwänge und die Bewahrung der Gestaltqualität einen Ausbau der Spielangebote nicht zu.

Mainz, 19.06.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete